

ENCUESTA DEL CIS

La campaña arranca con el PP en cabeza y Podemos segundo

El PSOE desciende hasta el tercer lugar, tanto en votos como en número de escaños. En Comú Podem se convierte en la primera fuerza en Cataluña

RAFA DE MIGUEL, **Madrid**
Si las elecciones se celebraran hoy, justo cuando acaba de arrancar la campaña, el PP volvería a ganarlas, aunque con menos escaños que en el 20-D (123). Obtendría, según el sondeo del CIS publicado ayer, entre 118 y 121 diputados. La coalición de Podemos e IU adelantaría tanto en votos co-

mo en escaños al PSOE (88-92 frente a 78-80). Ciudadanos se mantendría en cuarta posición y, aunque mejoraría en votos, perdería entre uno y dos diputados (38-39). Con este panorama, ni los de Mariano Rajoy ni los de Pablo Iglesias tendrían mayoría suficiente para formar Gobierno. La rama catalana de Podemos,



En Comú Podem, se consolida como primera fuerza en su comunidad y CDC se hunde.

Artículos de Santos Juliá, Jorge M. Reverte, Jorge Galindo, Chantal Mouffe, José María Lassalle, Fernando Vallespín y José Ignacio Torreblanca

PÁGINAS 14 A 22 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

La ausencia de debate sobre Europa hace euroescépticos a los españoles

ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**
España encabeza el aumento del euroescépticismo en el seno de la UE, según un informe del Pew Research Center publicado el pasado miércoles. Europa y el proyecto europeo están ausentes de la campaña electoral y del debate público, salvo cuando la Unión aparece como la responsable de las medidas dolorosas. Los expertos consultados creen que los partidos son en buena parte culpables, ya que en sus discursos eluden incidir en la importancia de Europa.

PÁGINA 19

ADEMÁS

El fiscal acusa a Roures de hinchar la taquilla

La querrela atribuye al productor fraude y falsedad con el fin de obtener subvenciones para dos películas. P31



Obama confirma su apoyo a Hillary Clinton P4

Kuczynski ratifica su victoria en Perú P5

La contaminación costará el 1% del PIB mundial P48



UN MITIN EN CADA ESQUINA. En estos días cualquier lugar es bueno para hacer campaña, como la finca de naranjos sevillana en la que ayer estuvo Albert Rivera, al que un vecino observa desde la ventana. / PACO PUENTES

La justicia europea anula el canon digital establecido por el Gobierno

El tribunal considera que el modelo no garantiza la equidad

LUCÍA ABELLÁN, **Bruselas**

El Tribunal de Justicia de la UE dictaminó ayer que el canon digital establecido en 2012 choca con la normativa comunitaria. El fallo establece que el sistema de compensación a los autores por copias privadas a cargo de los Presupuestos no garantiza la equidad. La sentencia obligará a modificar la ley, que ya revertió el modelo de canon establecido por el anterior Gobierno socialista. Entonces se gravaba la compra de soportes como un DVD para compensar a los creadores por el perjuicio generado si eran usados para fines privados. "Había que buscar una solución europea", justifica La Moncloa.

PÁGINA 29

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Crece los signos de recuperación del sector inmobiliario

SANDRA LÓPEZ LETÓN, **Madrid**

Los precios de la vivienda no registraban desde 2007 una subida como la del primer trimestre del año. La compraventa superó además la barrera de las 35.000 casas, algo que no sucedía desde 2013. El mercado inmobiliario no cesa de crecer, aunque todavía se halla lejos de las cifras récord alcanzadas durante el boom. El sector ha comenzado a generar empleo de nuevo y los visados para construir también se están disparando en 2016.

PÁGINA 45

idealista
dibuja dónde quieres vivir

TEATRO REAL

El Gobierno de Hollande no logra desactivar los conflictos durante el torneo

Una Francia en huelga inaugura la Eurocopa

CARLOS YÁRNOZ, **París**
Francia afronta hoy el inicio de la Eurocopa en medio de graves turbulencias sociales. El Gobierno del socialista François Hollande no ha logrado desactivar las huelgas convocadas durante el campeonato por ferroviarios, pilotos, basureros y refinerías pese a las concesiones realizadas el pasado fin de semana para tratar

de que la movilización no afectara a la celebración del torneo. A las protestas hay que sumar el importante despliegue policial en prevención de atentados terroristas. Se espera que acudan al país siete millones de visitantes. Francia, en alerta máxima, ha desplegado 75.000 agentes para garantizar la seguridad de la Eurocopa.

PÁGINAS 7, 37 y 38